



Le Rift  
42 rue Sainte-Anne, Ville-Marie (QC) J9V 2B7  
(819) 622-1362  
Lerift.ca

Ville-Marie, le 8 juin 2023

- Communiqué pour diffusion immédiate -

### **Objet : Changement de direction au Rift**



#### **Départ de la directrice Amélie Cordeau**

Après 18 ans impliquée au Rift, dont 10 à la direction générale et artistique des arts de la scène, Amélie Cordeau quittera ses fonctions à la fête du Travail.

« J'ai débuté comme bénévole aux spectacles et sur le conseil d'administration en 2006, pour, par la suite, prendre davantage de responsabilités auprès de la programmation des spectacles. En 2013, je prenais les guides du Rift qui vivait des difficultés majeures. Je suis très fière du chemin parcouru depuis, entourée de gens compétents, que ce soit des administrateurs.trices, des employés.es., des consultants.es., des élus.es, etc.

Notre offre de spectacle a explosé, nos actions dans la région, multipliées, l'adhésion des membres est montée en flèche, notre situation financière est maintenant plus que saine, nos équipements mis à jour, beaucoup de partenariats ont été développés, nous avons été reconnus via plusieurs prix remis par nos pairs, nous offrons des spectacles scolaires à chaque élève de toute la commission scolaire, au moins une fois l'an depuis 2018, etc.

J'ai toujours défendu becs et ongles le Rift à différents niveaux comme s'il m'appartenait, je l'ai tatoué sur le cœur. J'ai siégé sur différents comités, chantiers, conseil d'administration liées à la culture afin de représenter, ma région ou mes réseaux régionaux au niveau provincial. J'ai vécu des moments extraordinaires, des stress intenses, rencontré des gens uniques et des talents hors du commun!

Un merci tout particulier à Jacques Deault qui m'a ouvert les portes du Rift avec confiance. Merci aux administrateurs qui m'ont soutenu durant toute ces années, merci aux employés dédiés et impliqués, merci à mes collègues diffuseurs de l'Abitibi-Témiscamingue, à ceux du Québec et du Canada, aux agents, aux artistes, aux partenaires et surtout aux gens du Témiscamingue qui m'ont accueilli à bras ouvert et qui ont su me faire confiance. Car, il faut le dire, je quitte aussi la région pour retourner vers les miens après avoir passé 20 ans au Témiscamingue. Je retourne aux portes de l'Estrie afin de retrouver ma famille et enfin partager mon quotidien avec mon amoureux des dix dernières années.

Je serai proche de l'équipe du Rift pour les prochains mois, et serai plusieurs jours par mois au Témiscamingue pour les deux prochaines années assurément. Témiscamingue, merci pour les rêves que j'ai accomplis, merci pour les amitiés, merci de m'avoir permis d'avoir deux enfants et de pouvoir les élever dans un endroit parfait, Témiscamingue merci pour tout! »

## Place à la relève

Ce sont deux employés du Rift bien établies et spécialistes de leurs domaines respectifs qui prendront le relais. Il s'agit d'Émilie B. Côté et Alexandra Vincent-Paquin. Avec un nouveau modèle de codirection, le Rift se positionne comme une entité entière caractérisée par deux pôles distinctifs, les arts visuels et les arts de la scène.

**Émilie B. Côté**, artiste bien reconnue dans son milieu et en poste au Rift depuis bientôt sept ans, saura assurer une vigie infaillible au niveau des arts visuels. Fervente défenderesse du métier d'artiste et militante pour la démocratisation des arts visuels, ses années d'expérience au sein de l'organisme sauront apporter une direction ouverte sur l'innovation, l'audace et la surprise.



**Alexandra Vincent-Paquin**, forte de ses connaissances en administration et de son expérience au niveau des spectacles et du cinéma, Alexandra Vincent-Paquin exerce son métier au Rift depuis plus de trois ans avec dévouement et passion. Déjà en poste depuis plusieurs mois à titre de directrice adjointe, elle était déjà dans un processus de transfert de connaissances qui assurera la bonne continuité de la direction de l'organisme.



Appuyées par un conseil d'administration impliqué et dévoué, les nouvelles codirectrices sont enthousiastes de relever ce nouveau défi pour succéder à la direction des 10 dernières années, en équipe.

Crédits photos : Caroline Perron

- 30 -

Contact : Amélie Cordeau (819) 622-1362 poste 1001

[amelie.lerift@gmail.com](mailto:amelie.lerift@gmail.com)